

早いもので今年もカレンダーが最後の1枚となった。12月の声を聞くと何となく気ぜわしくなる。1年を良い形で終わりたい。

11月29日秩父宮ラグビー場へ女子セブンズのリオオリンピック最終予選の応援に行った。

日本代表のサクラセブンズは先の香港大会で優勝しているのに、大丈夫とは思ったが試合は何かあるか解らないのでついに出かけてしまった。案の定予選リーグでは強敵カザフスタンに5-7で敗れた。しかし決勝戦では14-7でカザフを破り優勝リオオリンピックの出場権を男子に続いて獲得した。

女子ラグビーはまだまだ一般の認知度も低いけど日本代表12人の中に熊谷を本拠地とするアルカスクイーン熊谷所属の選手が7人もいます。ラグビータウン熊谷を標榜する本市にとって大変ありがたいことではないか。

選手の中には仕事を辞めたり、休職したりしてラグビーに取り組んでいる選手もいます。

安倍総理は成長戦略の中核に「女性の活用」を掲げ「女性が輝く日本」を目指すとしており、埼玉県も「埼玉版ウーマノミクスプロジェクト」を掲げて女性がいきいきと輝く社会を目指しているがまさに今サクラセブンズの女性たちは輝いている。

まだまだ人気の低い女子ラグビーであるが「ラグビータウン熊谷」を女子セブンズのメッカにしたいものだ。皆さん熊谷市をあげて応援しよう。

12月定例議会は明日2日に開会される。

一般質問は14、15、16日だが私は監査委員で質問が出来ないが大勢も皆様の膨張をお願いしたい。

大変寒くなってまいりましたが皆様お体ご自愛ください。

平成27年12月1日